



Pourquoi lutter ?

Le frelon asiatique est un envahisseur, redoutable prédateur d'abeilles, mais se nourrissant également d'autres insectes pollinisateurs, de sources de sucres (fruits, nectar, miel), ...

Il est la cause de nombreuses pertes de colonies d'abeilles partout où il s'est installé.

Il peut être agressif, si l'on s'approche à moins de 5 et 10 m de son nid.

Marche à suivre et contacts :

Si vous repérez un individu ou l'implantation d'un nid, n'intervenez pas vous-même, mais contactez :

M. Bastien Nobs, inspecteur cantonal des ruchers au 079 200 05 71 ou à bastien.nobs@admin.vs.ch, pour transmettre la date et la localisation de la découverte.

M. Nobs procédera ensuite à l'authentification et organisera l'intervention nécessaire.

Nous vous remercions de votre aide.

La Société d'apiculture du district de Monthey – www.apimonthey.ch